

Wissen und Erfahrungen für Ärzte und Heiler

Der Mensch kann sich für oder gegen die Natur und ihren Schöpfer verhalten.

Ein Mensch der sich richtig vor der Natur und ihrem Schöpfer verhält braucht die reine, gute und unveränderte Natur.

Ein Mensch der sich gegen die Natur und ihren Schöpfer verhält braucht Chemie- und Industrieprodukte.

Wenn sie das nicht berücksichtigen sind die Heiler und Ärzte scheinheilige Mörder.

Aus diesem Grund gehe ich seit 08/2017 auf die 10.000 Morde durch Ärzte zu. Wenn man mich mit der richtigen, für mich ungefährlichen, Untersuchungsmethode untersucht sind alle sichtbar.